

Publié le 27 mars 2020

Covid-19 : l'Etat à l'écoute du mouvement des entreprises publiques locales

Grâce au contact permanent maintenu avec ses adhérents, la FedEpl a communiqué le 26 mars au cabinet du Premier ministre Edouard Philippe, à sa demande, une note détaillée de la situation par grands domaines d'activité et identifiant les points sur lesquels des clarifications et initiatives seraient les bienvenues de la part des pouvoirs publics.



Un dialogue a minima hebdomadaire, entrant plus dans le détail de leurs domaines de compétence a également été établi avec les cabinets de la ministre de la cohésion des territoires et des relations avec les collectivités territoriales, du ministre de la ville et du logement, de la ministre des outre-mer, du secrétaire d'Etat en charge du tourisme, et du secrétaire d'Etat en charge des transports, ainsi que des directeurs de leurs administrations centrales.

Continuez de nous alimenter et de nous saisir, l'écoute de nos interlocuteurs est réelle comme l'attestent déjà un certain nombre d'annonces des derniers jours.

> [L'équipe de la fédération](#)

> **Vos témoignages à :** info@lesepl.fr

Par Thierry DURNERIN